
  3d embroidery 
broderie 3d

crochet crafts  
loisirs créatifs

 x

tassel earrings
boucles d’oreilles avec pompons

colour guide / diagramme en couleur
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tool kit / fournitures 
dmc coton perlé art 115 no.5 /  Coton perlé dmc n° 5
pair of hoop earrings (diameter 4.5 cm) / une paire de créoles (diamètre 4,5 cm)
tape measure / mètre ruban
glue / colle
scissors / ciseaux
needle / aiguille

colour / couleurs
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1. Coupez un fil bleu foncé de 160 cm de long. 

2. Appliquez un petit point de colle à l’arrière de la boucle d’oreille et 
collez une des extrémités du fil. 

3. Enroulez le fil autour de la boucle d’oreille jusqu’à ce qu’elle soit 
complètement recouverte. 

4. Remettez un petit point de colle à l’arrière de la boucle d’oreille et 
collez l’extrémité du fil. 

5. Pour créer les pompons, coupez un fil vert de 110 cm. Pliez le fil sur 
lui-même 10 fois. 

6. Pour créer les pompons, coupez un fil vert de 110 cm. Pliez le fil sur 
lui-même 10 fois. 

7. Pour créer les pompons, coupez un fil vert de 110 cm. Pliez le fil sur 
lui-même 10 fois. 

8. Pour créer les pompons, coupez un fil vert de 110 cm. Pliez le fil sur 
lui-même 10 fois. 

9. Pour créer les pompons, coupez un fil vert de 110 cm. Pliez le fil sur 
lui-même 10 fois. 

10. Répétez les étapes 5 à 9 pour créer la seconde boucle d’oreille.

1. Cut a 160cm length of dark blue thread.  

2. Apply a small amount of glue to the back of the earring and stick down 
one end of the thread. 

3. Wrap the thread around the earring until it is full covered. 

4. Apply a small amount of glue to the back of the earring and stick down 
the end of the thread. 

5. To make the tassels, cut an 110cm length of the green thread.  Fold the 
thread over itself 10 times. 

6. Insert the folded thread into the earring and fold in half.  Wrap a 20cm 
length of thread around the centre of the folded thread three times.  
Secure with a double knot. 

7. Insert the folded thread into the earring and fold in half.  Wrap a 20cm 
length of thread around the centre of the folded thread three times.  
Secure with a double knot. 

8. Once you have made all 12 tassels, cut open the ends with scissors. 

9. Cut the tassels to length (3cm) and trim away any imperfections. 

10. Repeat steps 5-9 to make the second earring.

tassel earrings / boucles d’oreilles avec pompons
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